

**“En la historia que hoy celebramos, los propósitos y las decisiones de quienes nos han precedido han ido construyendo la comunidad que somos.”**

## PRIMERA PIEDRA DE LA CAPILLA UN NUEVO ESPACIO DE FE PARA LA COMUNIDAD

Uno de los ámbitos más importantes en nuestra formación es el enfoque católico

**E**n una emotiva ceremonia, se llevó a cabo la colocación de la Primera Piedra de la Capilla del colegio Santo Tomás Puerto Montt, espacio consagrado a la reflexión y un lugar de encuentro para que niños, jóvenes, familias y colaboradores fortalezcan su fe.

El evento, fue presidido por el Arzobispo de Puerto Montt, Monseñor Fernando Ramos, por el Presidente del Directorio de Fundación Docere, Sebastián Ríos, y la Directora del colegio, Jessica Lobos.

La Capilla será en un punto central en la vida del colegio y así lo destacó Sebastián Ríos, Presidente del Directorio de la Fundación “Colocar la primera piedra para la futura capilla es un hito significativo para nuestra comunidad. Nuestros planes educativos no tendrían sentido si no colocáramos lo fundamental en el centro de nuestro proyecto educativo, en el centro de la vida de los estudiantes y la comunidad escolar”.

La ceremonia tuvo un carácter especial al llevarse a cabo en el marco de la celebración de los 35 años de existencia de la institución, un hito importante que refleja el crecimiento y desarrollo de la comunidad.



“Una alegría muy grande poder compartir hoy esta celebración de los 35 años del colegio Santo Tomás de Puerto Montt. [...] Es un lugar donde muchos niños, niñas y jóvenes están recibiendo una educación que los va a proyectar en la vida. Nos llena de alegría que Jesucristo tenga un

lugar tan importante en esta comunidad escolar. Hoy hemos bendecido la primera piedra de la capilla que se va a construir en el corazón de este colegio y sabemos que ese va a ser un momento muy importante para la formación integral de los alumnos y alumnas de este colegio” sostuvo.

“En la historia que hoy celebramos, los propósitos y las decisiones de quienes nos han precedido han ido construyendo la comunidad que somos.

Hoy, bajo el alero de Fundación Docere, nuestra vocación por la educación se enfoca en entregar las mejores herramientas para la formación de nuestros estudiantes y sus comunidades.” sostuvo el Director Ejecutivo de la Fundación Docere, Marco Antonio González



### “El sello formativo de nuestro colegio lo requiere”

En el marco de la ceremonia de Primera Piedra de la Capilla, la Directora del colegio Santo Tomás Puerto Montt, Jessica Lobos, sostuvo “Hemos vivido una mañana cargada de emociones y mucho simbolismo, celebrar 35 años para un colegio es un hito muy importante y también lo es colocar la Primera Piedra de la futura construcción de nuestra capilla. [...] El sello formativo de nuestro colegio lo requiere y también nuestros estudiantes y sus familias que han sentido la necesidad de que la espiritualidad del colegio este acompañado de un espacio consagrado a la reflexión.

Agradecemos a Fundación Docere porque nos permite esta posibilidad y por la visión de futuro que tiene para nuestra institución.”



**Durante estos 35 años el éxito es resultado del compromiso y la dedicación de los directivos, docentes y asistentes de la educación, quienes, con su alta capacitación y entrega, han contribuido a la enseñanza y formación integral de nuestros estudiantes.**



**Nuestros programas se orientan en entregar una sólida formación valórica y excelencia académica**

### Debates, clave para el desarrollo del lenguaje y expresión oral



El programa de debates del colegio es una pieza fundamental dentro del Plan de Mejoramiento de Lectura y Desarrollo de Habilidades de Expresión Oral, implementado a través del proyecto de Jornada Escolar Completa. Este programa ofrece a nuestros estudiantes de enseñanza media la oportunidad de participar en torneos nacionales, como "Deliberá", certamen organizado por diversas universidades en colaboración con el Senado de Chile y la Cámara de Diputados. En esta competencia, dos de nuestros equipos fueron seleccionados entre los siete mejores a nivel regional, destacando uno de ellos al obtener el segundo lugar en la competición. Además, nuestros estudiantes también participaron en "Juga'o por la Infancia", un torneo de debate organizado por el Hogar de Cristo, donde se posicionaron entre los diez mejores equipos

del país. La profesora Natalia Montealegre, Jefa del Departamento de Lenguaje, comentó: "La participación en estos torneos no solo mejora las habilidades de expresión oral de nuestros estudiantes, sino que también fomenta su capacidad de argumentación y pensamiento crítico. Estamos muy orgullosos de los logros alcanzados y de cómo estos espacios contribuyen al desarrollo integral de nuestros jóvenes."



### Excelencia y logros en ciencias que se consolidan

El Departamento de Ciencias sigue brillando y consolida los logros alcanzados cada año, es así como un grupo de estudiantes participarán en las Olimpiadas de Ciencias y han avanzado en la competencia Samsung Solve for Tomorrow. Además, buscan su tercer triunfo consecutivo en la Feria Antártica Escolar. "Tenemos dos pilares fundamentales: alinear las temáticas desde Prekínder a 4° Medio y promover actividades que fomenten el aprendizaje", señala Eddie Morales, jefe del departamento. De la misma forma, estudiantes de tercer medio junto a la Profesora de física y astronomía Joceline Cortez, participan en "Geómetras del cielo" el cual es un proyecto de Alma, donde los alumnos participan en sesiones para aprender a usar instrumentos astronómicos antiguos, promoviendo el estudio de la astronomía y las matemáticas.



### La vida deportiva en el colegio

Un destacado desempeño ha tenido el equipo de voleibol sub14 del colegio quienes han participado en varios torneos regionales con merecidas victorias. Bajo el entrenamiento del profesor Cristian Scheihing, los jóvenes deportistas han demostrado su dedicación y esfuerzo, lo que les ha permitido avanzar a la fase nacional de los Juegos Deportivos Escolares.



### Educación Parvularia con un enfoque integral y colaborativo



Promueve la colaboración entre estudiantes, desarrollando habilidades en áreas como comunicación, matemáticas, entorno natural y sociocultural, además de lenguajes artísticos y educación física. Se fomenta la formación en valores como la verdad, fraternidad, solidaridad y esfuerzo. Clases de inglés enfocadas en el aprendizaje lúdico del idioma. Se impulsa la participación activa de las familias y se realizan adecuaciones curriculares para una educación inclusiva con apoyo del Programa de Integración Escolar.

### Desarrollo Integral: Programa PASOS UANDES

El Programa PASOS UANDES, es un Programa integral de formación del carácter, desarrollo de habilidades socioemocionales, afectividad y sexualidad de la Universidad de Los Andes. El programa

PASOS trabaja de manera sistémica, con los estudiantes, profesores, y toda la comunidad escolar. El trabajo con los estudiantes se realiza durante el horario de la asignatura de orientación.



## “Nuestros estudiantes sueñan en grande y trabajan a diario para hacerlo realidad”

Con dedicación y esfuerzo nuestros estudiantes brillan a diario y se destacan en diferentes disciplinas



#### TALLERES EXTRAPROGRAMATICOS

Tenemos una variada gama para ofrecer a nuestros estudiantes, son un espacio formativo que tiene como objetivo promover la sana convivencia, fortalecer la identidad y el sentido de pertenencia.

#### RETIROS: UN ESPACIO DE ENCUENTRO Y REFLEXIÓN

Los retiros son una instancia formativa y de encuentro para los estudiantes desde sexto hasta cuarto medio. Durante estas jornadas, reflexionan sobre los sellos del colegio, además de su bienestar personal y social, fortaleciendo valores y promoviendo un crecimiento integral en un ambiente de convivencia y reflexión.



#### INGLÉS

Como colegio nos hemos convertido en centro de preparación Cambrigde y con eso buscamos que los alumnos de enseñanza media se gradúen con certificación B2 en inglés. Durante este año, estudiantes entre 2° y 4° Medio, rendirán la certificación B1 Preliminary (PET), siendo este uno de los primeros avances.

